
　連合愛知は、９月２２日愛知県芸術文化劇場コンサート
ホールにおいてクラシックコンサート「名フィルとともに」
を開催した。今回のコンサートは、東日本大震災の被災
地から愛知県内に避難されている家族の約１００名を招
待し、連合愛知として間接的な被災地支援の取り組み
を行った。
　コンサートは「みんな大好き！アニメーション映画の
音楽」と題し、声優の日高のり子さんによる司会・ナレ
ーターで行われた。指揮者：橘直貴さん、演奏：名古屋フ
ィルハーモニー交響楽団で行われた本演奏会は、ディ
ズニー・ジブリ音楽である「美女と野獣」、「ピノキオ」「魔
女の宅急便」「となりのトトロ」など多くの方が聴いた
ことのある映画音楽が演奏された。約１６００名の参加者
には、お子様連れのご家族が多く、アニメーション音楽
で芸術の秋を楽しんでいただけたところである。

名古屋フィルハーモニー交響楽団の演奏

ナレーターをする日高のり子さん



参加者全員で「はい、ポーズ」

「平和行動 ｉｎ 根室」に参加した組合員

　連合愛知は、９月７日～１０日連合主催の平和行動in根
室に東副会長はじめ１８名で参加した。８日には北方四
島学習会が開かれ、全国より約６００名が参加し、用意さ
れた５つのセミナーから、連合愛知は北方四島の現状
や元島民の切実な思いをテーマとしたセミナーを聴講
し、北方領土問題に関する見識を深め、運動の重要性を
再認識することができたと捉えている。
　９日には、２０１２平和ノサップ集会に参加した。集会で
は、北方四島の返還にむけた取り組みや現状などが語
られ、取り巻く環境を踏まえながらも、連合として継続
した運動を展開していく決意や集会アピール案が採択
された。

　連合愛知青年委員会は、９月１４日名古屋逓信会
館にて２０１２連合愛知ユース・フォーラムを開催し
た。本会には、土肥事務局長はじめ、青年委員、各
構成組織の若年層組合員の７６名が参加した。
　冒頭、土肥事務局長からの挨拶に続いて、司会
の後藤青年委員（愛教組）によりアイスブレイクを
行った。その後、中村青年委員（情報労連）より連合愛
知青年委員会の活動報告がなされた。
　講演Ⅰとして「今日から始めるライフプラン」と題し、
一般社団法人トータルライフサポートの村瀬貴代美氏
よりご講演をいただいた。老後資金、保険の見直しなど
について具体的に説明をしていただいた。参加者からは、
「人生設計を改めて考えるよい機会となった」「自分の

保険を見直してみようと思った」との感想が寄せられた。
　講演Ⅱでは「変わり始めた、ニッポンの暮らし」と題し、
衆議院議員・山尾志桜里氏よりご講演をいただいた。
政権交代の成果と課題について民主党政権でやれた
こと・やれなかったことなどをわかりやすく説明してい
ただいた。講演後の意見交換では「女性国会議員とし
て苦労されていること」や「今後どんな政策をやってい
きたいか」など活発な意見が出された。
　参加者からは「民主党議員の方が、私たちの生活の
ためにご尽力されていることが改めてわかった」「ＴＶ
などの報道ではわからない部分もお話しいただいて勉
強になったし、政治にも興味がわいてきた」との感想が
寄せられた。

村瀬貴代美氏 山尾志桜里衆議院議員



　連合愛知青年委員会は９月６日～７日、全トヨタ労連研
修センター「つどいの丘」にて第２回学習会を開催した。
本学習会には、加鹿青年委員会副委員長はじめ青年委
員８名が参加した。
　「レクリエーション技能向上」をテーマとした本学習
会には、講師に富士社会教育センター・作山徹氏をお迎
えした。作山氏からは、レクリエーションの歴史から、コ
ミュニケーションをよくするゲームの組み立てについ
てご教示いただいた。
　その後、体育館へ場所を移し、１対全員で行うレクや２
人１組で行うレク、４人１組で行うレクを実際に体を動か
しながら実践した。さらに、レクリーダーのチェックポイ
ントや企画の進め方、プレゼンテーションの方法などを
ご教示いただいた。

　２日目は、学習したことを活かして、グループに分か
れて実際の企画書（案）を作成し、プレゼンテーション
を行った。本学習会を、今後の連合愛知青年活動や各
単組で活かしていくことを確認しあった。

１．当面の日程について
２．退任役員への功労記念品の贈呈について
３．２０１２年度会計決算報告および監査報告について
４．２０１３年度地協交付金について
５．第２４回定期大会の議事内容および役割分担・日
　程について
６．２０１３年度年間大日程の一部変更について
７.組織拡大支援制度に基づく支援金の交付について
８．構成組織の組織拡大について
９．２０１３年度「法律相談」の実施について
１０．労働相談センター業務委託の継続について
１１．連合愛知シルバー倶楽部「第２２回定期総会」お
　よび「おたのしみ演芸会」の開催について
１２.希望と安心の社会づくりキャンペーン街頭宣伝
　行動の取り組みについて
１３.第３０回「愛知県勤労者美術展」作品募集への協
　力について
１４．第３９回「あしながＰウォーク１０」への協力につ
　いて

１．非専従役員の交代について
２. 各種審議会・委員会などへの派遣について

３.２０１２年度決算剰余金処分案について
４.知立市議会議員補欠選挙の候補者推薦について
　　投・開票日：２０１２年１２月２日（日）　　　
　　推薦候補者：神谷文明（かみや　ふみあき）
　　　　　　　〔民主党・新人〕
５.連合愛知各級選挙の推薦・支持基準の制定につ
　いて
６．第２４回定期大会議案について（第１号議案、第２
　号議案）

確認事項

議　　事

講義を聞く青年委員



張中地協では、年間行事として７地域でクリーンキ

ャンペーンを開催しており、３月には春日井市、５月

豊山町・北名古屋市・清須市新川地区、６月清須市西枇杷島

地区、１０月小牧市、１１月清須市春日地区で行っています。

　今回は去る５月１９日（土）９：００より、清須市新川地区にお

いて豊和工業労組３０名、中日運送労組５名、清須市議の参

加を得て、豊和工業及び清須市役所の周辺道路を中心に

クリーンキャンペーンを開催しました。

る８月１日（水）１８：００より、名古屋駅「座座」にて西

春日井地区政策委員会・議員懇談会を開催し、西

春日井地区の清須市、北名古屋市、豊山町への地協統一

要望と独自要望の内容を協議しました。参加者は、西春日

井地区の地協役員・赤松衆議院議員をはじめ、政策推進議

員に出席いただき、第１部は政策委員会、第２部は懇談会を

開催しました。

　この政策要望については、１０月２日に開催した西春日井

地区行政懇話会で清須市長、北名古屋市長、豊山町長に政

策要望書として提出しました。

　なお、１０月１７日には春日井・小牧地区行政懇話会も開催

します。

る９月２１日（金）１８：００より、ＪＲ勝川駅において「秋

の交通安全県民運動」を地協役員、政策推進議員、

労福協尾張北支部役員、総勢４２名で行いました。街頭宣伝

活動として、配布グッズのあぶら取り紙、ここあ携帯ストラ

ップ、安心ネットチラシの配布、地協街宣カーによる街宣を

行いました。

　この街宣活動に連合愛知・春日井市のＰＲも併せ、連合

愛知マスコットキャラクター「ここあ」、春日井市マスコッ

トキャラクター「日丸くん」の着ぐるみでの街宣を行い、撮

影会にもにぎわいを見せました。


